



## Rosenheimer Nachwuchs-Eishockey

### Beitrag

#### **Erfolgreiche Spiele und Teamgeist prägen die Faschingsferien im Nachwuchs-Eishockey**

Die vergangenen Faschingsferien waren für die Nachwuchsmannschaften der Starbulls Rosenheim eine Zeit intensiver Spiele und wertvoller Erfahrungen. Trotz einiger Herausforderungen und Niederlagen war diese Zeit geprägt von positiven Erfahrungen und wertvollen Lernerfahrungen für das gesamte Team.

#### **U20 mit drei Siegen**

Die U20-Junioren absolvierten in der vergangenen Woche, insgesamt drei Spielen. Eins davon fand am Mittwoch gegen den EV Augsburg statt. Dieses gewannen sie mit 2:1.

Die anderen beiden Spiele erfolgten gegen den ESV Kaufbeuren. Das erste Spiel endete in einem spannenden Penaltyschießen, welches die Junioren für sich entscheiden konnten. Das zweite Spiel gewannen sie verdient auswärts in Kaufbeuren.

Gerhard Unterluggauer, Trainer der U20, zu den Spielen: „Die Jungs haben eine sehr starke Woche hinter sich. Wir haben sehr kompakt gespielt und nie aufgegeben. Die Mannschaft hat sich das verdient und vor allem auch gesehen, dass sie mit jedem mitspielen können.“

Das Spiel der Junioren im Detail:

14.02.2024 Starbulls Rosenheim – EV Augsburg 2:1 (2:0, 0:1, 0:0)

Spielverlauf: 03:43 1:0 Geier (Schneider, Stein), 16:11 2:0 Zwickl (Crepinsek, Eremias), 30:26 2:1 Jevsejev (Liebs, Donins) (PP1)

17.02.2024 Starbulls Rosenheim – ESV Kaufbeuren 3:2 (0:0, 1:1, 1:1)

Spielverlauf: 23:34 1:0 Crepinsek (Musin), 32:16 1:1 Fischer (Thal, Diebold), 48:15 1:2 Farkas (Kaaz, Peukert)(PP1), 59:58 2:2 Musin (Crepinsek, Zwickl), 65:00 3:2 Stein (PS)

18.02.2024 ESV Kaufbeuren – Starbulls Rosenheim 1:6 (0:2, 0:2, 1:2)

Spielverlauf: 09:21 0:1 Crepinsek (Musin, Schneider), 11:42 0:2 Stein (Crepinsek), 26:27 0:3 Schneider (Kroha) 34:41 0:4 Zwickl (Schneider)(SH1), 45:23 1:4 Schroth (Maurer, Kaaz), 52:51 1:5

---

Crepinsek (Geier), 54:16 Böhm (Stein) (SH1)

### **U 17 mit Wochenende in Berlin**

Für die Mannschaft um René Wild stand ein Wochenende in Berlin an. Dieses bestand neben zwei Punktspielen, auch mit einem Spiel der DEL vor Ort und einer Sightseeingtour durch Berlin. Das erste Spiel gegen die Jungeisbären gewannen die Starbulls in einem sehr spannenden Spiel mit 4:5. Im zweiten Spiel mussten sie sich leider geschlagen geben.

„Im ersten Spiel gegen die Eisbären konnten wir eine Top-Leistung abrufen und hatten mit Clemens Stocker den nötigen Rückhalt im Tor. Wir konnten die Intensität trotz unserer kurzen und sehr jungen Bank über drei Drittel hochhalten. Im zweiten Spiel mussten wir auf zwei Spieler krankheitsbedingt verzichten und gingen mit nur 13 Mann in dieses Spiel. Das Spiel war von vielen Strafen geprägt, so dass kein richtiger Spielfluss zustande kam. Wir gingen mit einem 2:1 Rückstand in den Schlussabschnitt. Im letzten Abschnitt entglitt den Offiziellen das Spiel komplett, welches sich auf dem Scoreboard für Berlin bemerkbar machte. Clemens Stocker war wieder in Top-Form. Das Resultat von 5:1 reflektiert den Spielverlauf nicht. Am Ende des Tages ein verdienter Sieg für die Eisbären.

Ich bin sehr stolz auf meine sehr junge Mannschaft. Sie haben wirklich Charakter gezeigt. Für uns war es ein sehr lehrreiches und erfolgreiches Wochenende“, so René Wild, zum Berlinwochenende.

17.02.2024 Eisbären Juniors Berlin – Starbulls Rosenheim 4:5 (1:3, 2:1, 1:1)

Spielverlauf: 07:51 0:1 Leitner (PP1), 08:54 1:1 Wolfsteiner (Maurer, Haar), 13:40 1:2 Leitner (PP1), 17:07 1:3 Röckl (Leitner), 21:58 2:3 Otterstätter (Wolfsteiner), 25:23 2:4 Röckl (Bittner, Gerhofer), 37:15 3:4 Gavriluk (Sanftberg, Enk), 58:50 3:5 Röckl (Bittner), 59:51 4:5 Hurbanek (Harr, Lehr)

18.02.2024 Eisbären Juniors Berlin – Starbulls Rosenheim 5:1 (1:1, 1:0, 3:0)

Spielverlauf: 02:07 0:1 Kapal (Gerhofer), 11:11 1:1 Enk (Gavriluk, Lehr), 37:37 2:1 Puttkammer (Enk, Lehr), 45:08 3:1 Wolfsteiner (Harr, Hurbanek), 55:53 5:1 Hurbanek (Otterstätter, Lehr)

### **U15 mit zwei Niederlagen**

Die Schüler spielten in der Ferienwoche zwei Spiele. Das erste auswärts im Bundesleistungszentrum in Füssen. Dieses verloren sie mit 4:6. Das zweite Spiel gegen den Augsburger EV verloren sie mit 1:9. „Augsburg war spielerisch und kämpferisch besser als wir. Sie haben verdient gewonnen. Wir waren nicht in der Lage dagegen zu halten. Ich bin von dem Spiel und der Präsentation enttäuscht und hoffe, dass es nächstes Wochenende besser wird“, so der Trainer Martin Reichel.

### **U13 mit Sieg und Niederlage**

Ebenfalls absolvierten die Knaben zwei Spiele in den vergangenen Tagen. Das erste Spiel, welches auswärts gegen den Augsburger EV gespielt wurde, verloren die Starbulls knapp mit 4:3. Das zweite Spiel gegen den SC Riessersee gewann die Mannschaft von Rick Böhm in der Höhe von 13:3. „Das Spiel gegen Augsburg war vernünftig. Die Mannschaft war bemüht, aber das Zusammenspiel hat etwas gefehlt. Ebenfalls schlecht in das Spiel sind wir gegen den SC Riessersee gestartet. Dennoch konnten wir den 0:2 Rückstand aufholen und wieder gut ins Spiel finden. Die Jungs sind als Mannschaft aufgetreten und haben die Scheibe gut laufen lassen. Das hat mich sehr gefreut“, so Rick Böhm zu den Spielen.

### **U9 mit Pflichtturnier**

Am vergangenen Samstag spielten die Kleinstschülern ein Turnier in Bad Aibling. Gespielt wurde

neben der Gastmannschaft, gegen die Mannschaften aus München und Garmisch. Die Jungs und Mädels waren mit viel Freude und Eifer dabei und zeigten ihre gewonnen Eishockeykenntnisse der bisherigen Saison.

**Foto & Text: Starbulls Rosenheim e.V.**



### **Kategorie**

1. Sport

### **Schlagworte**

1. Eishockey
2. München-Oberbayern
3. Rosenheim